

“Morena todo lo que toca lo destruye”

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Villa de Allende, Méx.—

Ante la desaparición de la Financiera Rural que beneficiaba a los campesinos mexiquenses, Alejandra del Moral, candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo: “No sólo es un error, es una traición al pueblo de México, Morena todo lo que toca lo destruye y ya lo demostraron en el Estado de México cuando han gobernado en los munici-



ESPECIAL

Alejandra del Moral afirmó que ampliará las opciones educativas a los jóvenes.

prios”, esto al recorrer Villa de Allende y de Almoloya de Juárez.

A los morenistas “no les vamos a permitir que vengán al Estado de México y destruyan lo que con tanto trabajo hemos forjado, Morena no es invencible ya les ganamos aquí en Villa de Allende en 2021 y les vamos a volver a ganar”, apuntó.

Jesús Zambrano, líder nacional del PRD, quien ayer acompañó a la candidata aliancista, señaló que en el Estado de México, como la principal entidad del país, “no vamos a permitir que sea un eslabón más del retroceso que significa Morena, Alejandra ganará de manera contundente y aplastantemente la elección”.

Con la presencia del alcalde perredista de Villa de Allende, Arturo Piña, la candidata precisó que trabajará de la mano para que el municipio cuente con una extensión de una universidad o tecnológico para que los jóvenes tengan acceso a una mejor educación.

Del Moral Vela ofreció trabajar en la ampliación de la red de agua potable y drenaje en la delegación de San Jerónimo Totoltepec y en la red de distribución del líquido en Loma de Juárez”. ●

REFORMA



OFRECE RESCATE DE ESTANCIAS

DZOHARA LIMÓN

ALMOLOYA DE JUÁREZ.- Alejandra del Moral, candidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI-PAN-PRD-Panal, prometió ayer recuperar las escuelas de tiempo completo y las instancias infantiles en la entidad.

“¡Vamos a recuperar las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles en el Estado de México!

“Quiero dejar muy cla-

ro: Morena desapareció las escuelas de tiempo completo, pero no sólo eso, hoy la candidata que aspira a ser Gobernadora de estado fue la titular (de la SEP) y la que desapareció las escuelas de tiempo completo”, acusó.

La candidata también recriminó la desaparición de la Financiera Rural.

“¿Se acuerdan de la Financiera Rural? Pues les cuento que esta semana la desaparecieron”, dijo.

Contará Villa de Allende con universidad o tecnológico: ADMV

Adriana Novelo

Villa de Allende.- La candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura visitó este municipio y fue recibida por Arturo Piña, con quien prometió trabajar de la mano para que cuente con una extensión de una universidad o tecnológico, para que los jóvenes tengan acceso a una mejor educación.

Al hablar de sus compromisos municipales, Del Moral Vela señaló que se trabajará en la ampliación de la red de agua potable y drenaje de la delegación de San Jerónimo Totoltepec y también en la red de distribución del

líquido en Loma de Juárez, “trabajaremos de manera conjunta con el ayuntamiento para atender las necesidades de Villa de Allende”.

Contenta con los vecinos de Villa de Allende, dijo que en ella “tendrán una gran aliada, no sólo seré una gobernadora cercana, seré una gobernadora que tenga como prioridad el municipio de Villa de Allende”, subrayó.

Explicó que ante la desaparición de la Financiera Rural que beneficiaba a los campesinos mexiquenses, la candidata sostuvo que “no sólo es un error, es una traición al pueblo de México, Morena todo lo que toca lo destruye y ya lo de-

mostraron en el Estado de México cuando han gobernado en los municipios”.

“No les vamos a permitir que vengan al Estado de México y destruyan lo que con tanto trabajo hemos forjado, Morena no es invencible ya les ganamos aquí en Villa de Allende en el 2021 y les vamos a volver a ganar en el 2023”, enfatizó.

También agradeció a René Martiñón, quien fue candidato por el Partido Encuentro Social y Erika Lugo Morales, quien participó como candidata a diputada local por el partido Redes Sociales Progresistas, quienes se suman al lado correcto de la historia durante esta ruta de la reconciliación.

#DELMORAL

'HAY BUENA REACCIÓN CIUDADANA'



Alejandra Del Moral Vela, candidata de la alianza Va por el Estado de México, señaló que no ha sido una campaña sencilla, pero está más comprometida que nunca y con una buena recepción en las calles y reacción de la ciudadanía.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, en entrevista con Mario Maldonado para *Noticias de la Mañana* de **Heraldo Media Group**, ofreció su capacidad y experiencia para gobernar.

Destacó que las encuestas se han cerrado y la tendencia es seguir creciendo. **Redacción**

FOTO: ESPECIAL



RUMBO FIJO

- Del Moral dijo que habrá gobierno de coalición, de ganar la elección.

► **Todo lo que Morena toca lo destruye y ya lo demostró en el Estado de México, en los municipios que han gobernado, dijo la candidata de PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza.**

► **El Estado de México no será un eslabón más del retroceso que significa Morena, subrayó Jesús Zambrano, líder del PRD Nacional.**

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición *Va por el Estado de México*, dejó en claro que *jalará parejo* para defender al *Estado de México* "porque lo hemos construido mujeres y hombres trabajadores y nunca nos echamos para atrás cuando tenemos que sacar adelante a nuestras familias". Con la presencia del primer perredista de Villa de Allende, Arturo Piña, la abanderada puntualizó que trabajará de la mano con el alcalde, para que el municipio cuente con una extensión de una universidad o tecnológico para que los jóvenes tengan acceso a una mejor educación.

Como parte de sus compromisos municipales, la exfuncionaria dijo que se trabajará en la ampliación de la red de agua potable y drenaje de la delegación de *San Jerónimo Totoltepec* y también en la red de distribución del líquido en *Loma de Juárez*, "trabajaremos de manera conjunta con el ayuntamiento para atender las necesidades de Villa de Allende".

Ante el júbilo de los vecinos de Villa de Allende, dijo que en ella "tendrán una gran aliada, no sólo seré una gobernadora cercana, seré una gobernadora que tenga como prioridad el municipio de Villa de Allende", subrayó. Ante la desaparición de la *Financiera Rural* que

Detendremos la destrucción de Morena desde el Estado de México: Del Moral



beneficiaba a los campesinos mexiquenses, la candidata sostuvo que "no sólo es un error, es una traición al pueblo de México, Morena todo lo que toca lo destruye y ya lo demostraron en el Estado de México cuando han gobernado en los municipios".

"No les vamos a permitir que vengan al Estado de México y destruyan lo que con tanto trabajo hemos forjado, Morena no es invencible ya les ganamos aquí en Villa de Allende en el 2021 y les vamos a volver a ganar en el 2023", enfatizó.

También agradeció a **René Martiñón**, quien fue candidato por el **Partido Encuentro Social** y **Erika Lugo Morales**, quien participó como candidata a diputada local por el partido **Redes Sociales Progresistas**, quienes se suman al lado correcto de la historia durante esta ruta de la reconciliación.

Durante su mensaje, **Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD**, dijo que en el **Estado de México**, como la principal entidad del país, "no vamos a permitir que sea un eslabón más del retroceso que significa **Morena**, Alejandra ganará de manera contundente y aplastantemente la elección a la gubernatura".

En este encuentro estuvieron presentes, Luis Chazaro, Diputado Federal del PRD; Omar Ortega, coordinador de los diputados locales del PRD y Agustín Barrera, dirigente estatal del sol azteca y Mario Santana, Diputado Local del PRI.

Almoloya de Juárez tendrá sus estancias infantiles

Más tarde, **Alejandra Del Moral** visitó y conversó con vecinos de Almoloya de Juárez, a quienes dijo que trabajará para recuperar las estancias infantiles y escuelas de tiempo completo en la entidad.

"Por eso yo me comprometo con mi tierra porque yo sí la quiero vamos a recuperar las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles en el Estado de México", aseguró la candidata de la coalición **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza**.

Se comprometió a gestionar la ampliación a cuatro carriles de la carretera de San Francisco Tlalcilcalpan a Amanalco de Becerra, que beneficiará a las comunidades de San Francisco Tlalcilcalpan, San Isidro El Reservado, Cañada de Guadarrama, colonia Bellavista, lomas de San Francisco y por ende a la región de este Valle de Toluca, como Toluca, Zinacantepec, Valle de Bravo y Amanalco.

Además de que se construirán "incorporaciones vehiculares hacia la cabecera Municipal en la autopista a Valle de Bravo, tenemos que darle mayor acceso a Almoloya de Juárez" y la repavimentación de los caminos que comunican a las localidades de **Paredón de Ejido, Paredón Centro y Loma Blanca**.

APOYO DEL EXSERVIDOR PÚBLICO

DEL MORAL, MUY CERCA DEL PEÑÍSMO



Durante gira en Huixquilucan, el ex funcionario apareció; fue destituido por mal uso de la función pública con Peña

ADAM NIETO
GRUPO CANTÓN

ESTADO DE MÉXICO. – La aspirante a la gubernatura por la alianza “Va por México en EDOMEX”, Alejandra del Moral, no puede hacer a un lado la cercanía con la política que practicaba el ex presidente Enrique Peña Nieto, y su equipo de trabajo, incorporando simpatías de ex funcionarios de la pasada administración federal.

En un mitin en Huixquilucan fue presentado David Korenfeld, ex director de Conagua en el gobierno de Enrique Peña, y quien fue destituido y sancionado por usar helicópteros oficiales para fines personales.

En marzo de 2015 el helicóptero de la Conagua fue utilizado por Korenfeld y su familia y trasladarse de su domicilio, en Huixquilucan, al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, para tomar un avión y vacacionar en Vail, Colorado.

Adicionalmente, las bitácoras reflejaron que los pilotos de

BENEFICIO

· Usaba el helicóptero de Conagua para uso personal suyo y de su familia en traslados al aeropuerto

COBIJO

· Peña Nieto es el padrino político de Alfredo del Mazo y Alejandra del Moral a quienes respaldó

la dependencia federal recogieron a Korenfeld al menos 15 veces en Bosque Real, su domicilio particular, para trasladarlo a su trabajo en el sur de la capital mexicana o a otros puntos.

Korenfeld también fue alcalde de Huixquilucan y secretario de Agua y Obra Pública cuando Peña Nieto fue gobernador de la entidad y, tras ser destituido, en mayo de 2015, la Secretaría de la Función Pública concluyó el procedimiento administrativo de responsabilidad en su contra e impuso una multa equivalente a 638 mil 653 pesos, por el uso del helicóptero tres veces.

Destaca que detrás de la campaña de Del Moral Vela está Alejandro Ozuna, que fuera operador político en la campaña de EPN y secretario de Desarrollo Social en el Edomex.

La opinión de Peña fue fundamental para perfilar a Del Moral como candidata priísta a la gubernatura. El expresidente y el góber del Mazo no solo son primos, forman parte del mismo grupo político. A Del Mazo lo hizo Peña ciento por ciento,



· Korenfeld recibió una multa de 638 mil 653 pesos

lo fogueó en su gobierno en el Instituto del Emprendedor, después en Turismo, alcalde, diputado y director de BANOBRAS. La carrera política de Del Mazo no puede ser explicada sin Peña. Nunca le daría la espalda.

EN SAN JOSÉ VILLA DE ALLENDE

Del Moral promete una Universidad



Alejandra del Moral prometió regresar el servicio de escuelas de tiempo completo.

ELIZABETH RÍOS

En Almoloya de Juárez aseguró que realizará la repavimentación de las vialidades que comunican a varias de las comunidades

SAN JOSÉ VILLA DE ALLENDE, Méx.- La candidata a la gubernatura de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, se comprometió a edificar una universidad en beneficio de las y los jóvenes de Villa de Allende, así como una ampliación de la red de drenaje y agua potable y regresar el servicio de escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles.

"El Estado de México lo hemos construido hombres y mujeres trabajadoras, trabajadores, nunca se han echado para atrás cuando tienen que sacar adelante a su familia, así es que ustedes son quienes quieren y merecen mucho más, mucho mejores condiciones de vida, más educación, más seguridad, salud para todos y hoy quiero presentarles la propuesta de esta campaña".

En su visita a ese municipio, la candidata de la reconciliación aseguró que de llegar a la gubernatura mexiquense consolidará la edificación de una universidad con suficientes profesores y ofertas edu-

cativas, con lo cual se mejorarán las condiciones de vida a largo plazo de las y los jóvenes del municipio.

Por otro lado se comprometió a ampliar la red de agua potable y drenaje de la delegación de San Jerónimo Totoltepec, así como de la red de agua potable de la comunidad Loma de Juárez.

"Que estas dos comunidades tengan acceso al agua y de la mano con el ayuntamiento sigamos trabajando por cada una de las necesidades de Villa de Allende, ¿será fácil?, ¿quieren?, ¿pueden ganar?, ¿tienen con qué ganar?, hoy vengo a presentarles estas propuestas municipales", expresó la abanderada de la coalición Va por el Estado de México.

En su intervención, también manifestó que la nueva propuesta del Salario Rosa es el Salario Familiar, con el cual se fortalecerá la economía de las familias mexiquenses, además de que podrá ser recibido por mujeres y hombres.

"El Salario Rosa hoy es para mujeres, ahora queremos que crezca y sea para hombres, para jóvenes, para adultos ma-

los mexiquenses a evitar que la oposición llegue al Estado de México.

En su oportunidad, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, afirmó que la mejor opción para gobernar a la entidad mexiquense es Alejandra del Moral Vela, quien a través de trabajo continuo ha demostrado su capacidad para llevar a buen destino el futuro de las y los ciudadanos del Estado de México.

"Junto con nuestros aliados, vamos juntos del PRI, del PAN y de Nueva Alianza, y desde luego, estar aquí acompañando en este evento desbordado de gente y de ánimo, con el corazón vibrante, para decirle a nuestra próxima gobernadora Alejandra del Moral que aquí vamos a arrasar, que aquí vamos a ganar contundentemente", externó Zambrano.

Al mitin realizado en San José Villa de Allende también asistió el diputado local con licencia del PRD, Omar Ortega.

MEJORAR ACCESOS A ALMOLOYA DE JUÁREZ

La repavimentación de vialidades que comunican a varias comunidades, un apoyo bimestral universal de 3 mil pesos, la consolidación del Seguro Popular Mexiquense y el retorno de las escuelas de tiempo completo, fueron algunos de los compromisos realizados por la candidata a la gubernatura de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, durante su visita a Almoloya de Juárez.

Las vialidades que serán intervenidas, dijo, son la ampliación a cuatro carriles de la carretera de San Francisco Tlaltizapán-Amanalco de Becerra, lo que beneficiará a las comunidades de San Francisco Tlaltizapán, Besana Ancha, San Isidro el Reservado, Cañada de Guadarrama, la Colonia de Bellavista y la Loma de San Francisco.

Además de la construcción de corporaciones vehiculares hacia la cabecera municipal sobre la autopista a Valle de Bravo, así como realizar la repavimentación de la vialidad que comunica a las localidades de El Paredón, Ejido, Paredón Centro y Loma Blanca y de la vialidad que comunica a las localidades de San Pedro, Santa María Nativitas, El Tepetatal y Ejido Tres Barrancas.

Aseguró Del Moral que en su plan de gobierno también contempla regresar las escuelas de tiempo completo en la entidad mexiquense, programa que acusó, fue desaparecido por la ahora candidata a la gubernatura de la oposición, Delfina Gómez Álvarez.

"Quiero dejar muy claro, Morena desapareció las escuelas de tiempo completo, pero no sólo eso, hoy la candidata que aspira a ser gobernadora de este estado, fue la titular y la que desapareció las escuelas de tiempo completo, por eso yo me comprometo con mi tierra, porque yo sí la quiero, con su apoyo vamos a recuperar las escuelas de tiempo completo", expresó Del Moral Vela.

Del Moral subrayó que entre sus compromisos de gobierno también destaca la creación de nuevos empleos y ofreció microfinanciamientos dirigidos al campo mexiquense y a las y los jóvenes que decidan emprender un nuevo negocio.

COMPROMISOS

- **Edificar una universidad**
- **Ampliar la red de drenaje y agua potable**
- **Regresar el servicio de escuelas de tiempo completo y estancias infantiles**
- **Recuperar el seguro popular mexiquense**
- **La creación de nuevos empleos**
- **Microfinanciamientos dirigidos al campo mexiquense**
- **Ampliar el Salario Rosa a toda la familia**

yores, para niños, para personas con discapacidad, para toda la familia que lo necesite, queremos impulsar la economía familiar en el Estado de México", destacó.

Además, la candidata se comprometió a recuperar las escuelas de tiempo completo, las estancias infantiles y el seguro popular mexiquense.

Al solicitar el apoyo ciudadano para la elección del 4 de junio, Alejandra del Moral Vela sostuvo que "Morena todo lo que toca lo destruye", por lo que llamó a las y

Morena destruye todo lo que toca: Del Moral

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Al iniciar la quinta semana de campaña, la candidata a la gubernatura del Estado de México, por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela visitó los municipios de Almoloya de Juárez y Villa de Allende, en donde señaló que “Morena todo lo que toca lo destruye”, por lo que pidió a la militancia y simpatizantes salir y defender a la entidad.

“Morena todo lo que toca lo destruye y ya lo demostró con sus ayuntamientos gobernados por ellos y no les vamos a permitir a que vengan al Estado de México y destruyan lo que con tanto trabajo ustedes han construido, Morena no es invencible”, subrayó.

Tras indicar que Morena ha desaparecido programas como las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles, señaló a la actual candidata, Delfina Gómez Álvarez, quien en su momento se desempeñó como secretaria de Educación, como una de las responsables de la eliminación de estos esquemas en apoyo a madres trabajadoras.

“Morena desapareció las escuelas de tiempo completo, pero



Visitó el sur de la entidad. MONSERRAT MATA

no solo eso, fue la candidata que aspira a ser gobernadora de este estado, fue la titular y la que desapareció las escuelas de tiempo completo, por eso yo me comprometo con mi tierra, porque yo sí la

quiero, vamos a recuperar las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles en el Estado de México”, sostuvo ante la militancia de Almoloya de Juárez.

En el marco de este primero de

mayo, Día del Trabajo, Del Moral Vela añadió que “el mejor programa social es el empleo”, por ello, de resultar electa, impulsará una serie de propuestas para fortalecer la economía de las familias.

“Yo estoy convencida que el mejor programa social se llama empleo, tenemos que trabajar porque la gente del Estado de México tenga fuentes de empleo, tenga fuentes cómo mantener a su familia, así que cuenten con una gobernadora que conoce su estado”.

Ante la desaparición de Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FDN), añadió, impulsará la creación de micro financiamientos para las y los productores mexicanos.

Para el municipio de Almoloya de Juárez comprometió la ampliación de la carretera de San Francisco Tlaltizapán a Amanalco, así como la conexión de las comunidades de este municipios con la cabecera municipal y la autopista Valle de Bravo, la repavimentación de vías que conectan a las localidades de El Paredón, Loma Blanca y San Pedro, Santa María Nativas y Ejido Tres Barrancas, entre otras.

En Villa de Allende, junto al presidente nacional de PRD, Jesús Zambrano y el coordinador de los diputados del PRD, Omar Ortega, se comprometió a que se instale una extensión de la Universidad o Tecnológico. ■

GERARDO GARCÍA

La candidata de “Va por el Estado de México”, Alejandra del Moral Vela, arrancó la segunda mitad de la campaña y reiteró que “Morena destruye todo lo que toca”, al tiempo en que responsabilizó a su adversaria de desaparecer las Escuelas de Tiempo Completo, por lo que las retomará con las Estancias Infantiles y el Seguro Popular mexiquense.

La priista inició la semana con mítines en Villa de Allende y Almoloya de Juárez, en donde se dieron cita estructuras del PRI, PAN, PRD y NAEM.

En el primero ofreció hacer una extensión académica y obras para dotar de agua, y en la segunda ampliar carreteras que beneficiarán a Toluca, Zinacantepec, Valle de Bravo y Amanalco.

En ambos mítines, Del Moral Vela cargó baterías en contra de Morena y de su rival, Delfina Gómez Álvarez, porque a esta última la culpó de haber desaparecido las Escuelas de Tiempo Completo.

No obstante, aclaró que este esquema, como las estancias infantiles y el Seguro Popular, serán recuperados.

“Hoy la candidata que aspira a ser gobernadora por este estado, fue la titular y la que desapareció

Regresarán las estancias infantiles: Ale del Moral



▲ La candidata de Va por el Estado de México arrancó la segunda mitad de la campaña en Villa de Allende. Foto especial

las Escuelas de Tiempo Completo; por eso yo me comprometo con mi tierra, porque yo sí la quiero, vamos a recuperar las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles en el Estado de México”, enfatizó.

La aspirante a la gubernatura

mexiquense insistió que Morena destruye todo lo que toca y esto pasó cuando fueron gobierno en las pasadas administraciones municipales, pero, aclaró, que no se le permitirá que destruyan lo que se ha construido.

Propone Alejandra del Moral construcción de universidad en Villa de Allende

Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, propuso la construcción de una universidad para que los jóvenes tengan acceso a la educación superior.

Angélica Segura

Del Moral Vela aseguró trabajará en la ampliación de la red de agua potable y drenaje de la delegación de San Jerónimo Totoltepec y también en la red de distribución del líquido en Loma de Juárez.

"Trabajaremos de manera conjunta con el ayuntamiento para atender las necesidades de Villa de Allende. Tendrán una gran aliada, no sólo seré una gobernadora cercana, seré una gobernadora que tenga como prioridad el municipio de Villa de Allende", dijo.

"Por eso yo me comprometo con mi tierra porque yo sí la quiero vamos a recuperar las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles en el Estado de México"

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza

Ante la desaparición de la Financiera Rural que beneficiaba a los campesinos mexicanos, apuntó que

no sólo es un error, es una traición al pueblo de México.

"No les vamos a permitir que vengan al Estado de México y destruyan lo que con tanto trabajo hemos forjado. Ya les ganamos aquí en Villa de Allende en el 2021 y les vamos a volver a ganar en el 2023", subrayó.

A la par, se sumaron figuras políticas a su proyecto rumbo a la gubernatura, quienes se suman al lado correcto de la historia durante esta ruta de la reconciliación.

En tanto, durante su mensaje, Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, dijo que, en el Estado de México, como la principal entidad del país, por lo que no permitirán que sea un eslabón más del retroceso.

Luego, en Almoloya de Juárez, Del Moral Vela afirmó que trabajará para recuperar las estancias infantiles y escuelas de tiempo completo en la entidad.



Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, visitó Villa de Allende.